



Mira el video

## Clamidia



### Descripción general

La clamidia es una de las enfermedades de transmisión sexual más comunes. Es un problema tanto para hombres como para mujeres. Puede tratarse fácilmente con medicamentos, pero muchas personas que están infectadas, no se dan cuenta de que la tienen.

### Causas

La clamidia es una infección bacteriana. Esta enfermedad se propaga por el contacto sexual con el pene, la vagina, la boca o el ano de una persona infectada. Y una madre puede contagiarle la enfermedad a su bebé durante el parto.

### Síntomas

La clamidia no produce síntomas en la mayoría de las personas. Cuando lo hace, puede producir secreción del pene o vaginal y dolor al orinar. Una infección en el recto puede causar dolor rectal, secreción y sangrado. Y en algunos hombres, produce dolor e hinchazón en los testículos.

### Complicaciones

La clamidia que no se trata puede causar complicaciones serias en las mujeres. La infección puede propagarse al útero y las trompas de Falopio. Puede dañar el sistema reproductivo. Puede causar dolor abdominal y puede hacer que una mujer no pueda quedar embarazada. En la mayoría de los hombres, la clamidia no causa problemas. Pero en algunos sí. En casos raros, impide que los hombres puedan engendrar hijos. Si se la deja sin tratamiento, la clamidia incrementa su riesgo de sufrir una infección por VIH.

### Prevención y tratamiento

Usted puede prevenir la clamidia absteniéndose de tener sexo vaginal, anal u oral. Si usted sí tiene relaciones sexuales, disminuya su riesgo manteniendo una relación de largo plazo con una persona que no esté infectada. Y manténganse fieles el uno con el otro. Los hombres siempre deben usar condones de látex. Si usted está infectado, la clamidia puede tratarse con antibióticos. El medicamento cura la infección y hace que usted tenga menores probabilidades de contraer clamidia en el futuro.

Interpretación actoral en fotos

© 2018 Swarm Interactive. La duplicación no autorizada está estrictamente prohibida.